



شركة ناقلات تعلن عن نيتها زيادة نسبة تملكها في شركة "أحواض قطر للحلول التقنية" بنسبة 20%

الدوحة، قطر – 4 يونيو 2024: أعلنت شركة ناقلات، الشركة القطرية الرائدة في مجال نقل الغاز الطبيعي المسال، أن شريكها في المشروع المشترك شركة "كيه إس أي انفستمنتس ليمتد" أبدت رغبتها في التخرج من المشروع المشترك "شركة أحواض قطر للحلول التقنية (ش.م.خ.ق.)". وكجزء من هذا التخرج، وافقت ناقلات، التي تمتلك حالياً أغلبية حقوق التصويت (79%) في المشروع المشترك، من حيث المبدأ عن نيتها شراء حصة الأقلية التابعة لشركة "كيه إس أي انفستمنتس ليمتد" والتي تمثل 20% من المشروع المشترك.

*****انتهى*****



Nakilat intends to increase its ownership % in “Qatar Shipyard Technology Solutions” by 20%

Doha, Qatar – June 4th, 2024: Nakilat, Qatar’s premier LNG shipping company, announces that its Joint Venture partner “KSI Investments Limited” has expressed its interest to exit the Joint Venture “Qatar Shipyard Technology Solutions (Q.P.J.S.C.)”. As part of this exit, Nakilat, which currently owns the majority of the voting rights (79%) in the Joint Venture, agreed in principle its intention to purchase KSI Investments Limited’s minority stake, representing 20% in the Joint Venture.

-Ends-